

C Columna

Jorge
Avial Pantoja
Delegado
presidencial



Puente Cochrane

Días atrás dimos un importante paso en nuestro afán de des-trabar el proyecto Puente Cochrane, iniciativa que como Gobierno consideramos estratégica y que viene a saldar una importante deuda de conectividad desde el centro de la ciudad, hacia Isla Teja y la costa.

Recordemos que actualmente en la capital regional contamos con dos puentes que unen la isla Teja con el resto de la ciudad, el primero, el más antiguo el Pedro de Valdivia que fue inaugurado en 1954; mientras que por el Parque Saval y conectando con Las Ánimas tenemos el Cau-Cau, cuya historia es más que conocida.

Es por lo anterior, que una vez que supimos que el valor de ejecución excedía lo proyectado en presupuestos y que se hacían necesarios actualizar los estudios, es que nos propusimos como Gobierno el no retroceder con el proyecto y asegurar que se mantenga la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) favorable, que es clave para mantenerlo.

Ante ese panorama, y tras una serie de coordinaciones logramos consensuar un convenio que fue firmado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo, que es el mandante del proyecto, y la dirección regional de Vialidad, dependiente del Ministerio de Obras Públicas, en calidad de organismo técnico, a fin de asegurar el éxito del puente y dar certezas a la ciudadanía.

¿Cómo lo haremos? Mediante su división en cuatro etapas de trabajo, que son Estudios Complementarios, Sondeos, Diseño y Ejecución; las que contarán con una inversión de \$1300 millones con un plazo de ejecución de 540 días, para dar inicio a la construcción del proyecto.

Para ser más preciso, estos trabajos se desarrollarán pensando en la actualización del diseño existente, a excepción de la losa, y que cualquier modificación debe ser pensada respetando lo establecido en la Resolución de Calificación Ambiental, lo que nos da la certeza de que el Puente Cochrane será una realidad.

Seguiremos trabajando por sacar adelante los proyectos estratégicos para la región.

Ese es nuestro compromiso.